

# *Realizan acto nacional en Cuba por Día del Donante de Sangre*

---



La Habana, 14 jun (RHC) La occidental provincia cubana de Pinar del Río protagonizó este miércoles el acto nacional por el Día del Donante Voluntario de Sangre, oportunidad en que se reconocen a hombres y mujeres en nuestro país por el honorable gesto en bien de salvar vidas.

El acto se efectuó en el monumento a Las Taironas, región que marca uno de los combates más decisivos de las tropas mambisas en su paso hacia Mantua, lideradas por el Lugarteniente General Antonio Maceo, al frente de la Invasión de Oriente a Occidente en la lucha contra el colonialismo español.

Más de 22 000 donaciones voluntarias de sangre acumulan anualmente en la occidental provincia de Pinar del Río, tarea en la que es esencial el desempeño de los Comités de Defensa de la Revolución y la dirección del Banco de Sangre de Salud Pública.

El Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, el 6 de junio de 1970, donó su sangre para las víctimas del terremoto de Perú, fecha que marcó el inicio de esas jornadas.

Con información de RRelej.



**Radio Habana Cuba**